



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Viernes 6 de diciembre de 2024

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

ALCOHOLIMETRO EN OPERACIÓN

ARRANCA EL OPERATIVO CONDUCE SIN ALCOHOL. A raíz de los recientes hechos que involucraron accidentes provocados por la conducción bajo los efectos del alcohol, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, descartó la importancia de reforzar las medidas de seguridad vial. Al dar el banderazo de salida al programa “Conduce sin Alcohol 2024”, la **titular del Ejecutivo Local** resaltó su importancia. “Este es un programa que salva vidas, que ha dado resultados y que debemos fortalecer”. El programa estará vigente hasta el 6 de enero. **Pre 3, Ref 6, Uni 19M, Jor 30, Cro 1 y 14, Her 12, Raz 17, Met 11, Gra 2, RI 3, MCH 2.**

REGRESAN LAS FOTOMULTAS

BUSCA CLARA COMBINAR LAS FOTOCÍVICAS Y FOTOMULTAS. El Gobierno de la CDMX, encabezado por **CLARA BRUGADA**, planteó combinar las fotocívicas y las fotomultas como parte de la renovación del Programa de Seguridad Vial. Explicó que el objetivo es que “posibiliten sanciones económicas y administrativas más estrictas a los conductores, que rebasen los límites de velocidad, que invadan carriles combinados o manejen bajo los efectos del alcohol y manejen utilizando el celular”, afirmó. **Bas. 8, Ref 3, Jor 30, Mil 12, Exc 24, Sol 17.**

CAMINITO A LA ESCUELA. La **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, informó que se trabaja con organizaciones civiles sobre una regulación más clara para la circulación de motocicletas, bicicletas eléctricas y escúteres, como impedir que transiten sobre banquetas, que serán parte del plan de seguridad vial de la actual administración. **Jor. 29.**

OTROS TEMAS

ENTREGA GCDMX CRÉDITOS. El Gobierno capitalino entregó dos mil 404 créditos a personas emprendedoras con un monto de 25 millones 376 mil pesos para la activación económica de la capital del país. Los préstamos van desde los dos mil pesos para personas de bajos recursos hasta 50 mil pesos para las microempresas de la capital. “Queremos que estas más de dos mil 404 familias que hoy se fortalecen con ese apoyo, dos mil 404 serán las iniciativas económicas que van a fortalecerse, que van a generar empleo, que van a entusiasmar para que esta gran Ciudad siga creciendo económicamente”, señaló **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de la CDMX.** **Pre 3, Ref 2.**



BRUGADA Y DIPUTADOS ADELANTAN CAMBIOS EN EL METRO PARA ENERO. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, prepara, entre otros cargos, la designación del nuevo director general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, lo que ha generado especulación sobre el posible nombramiento del expriista, Adrián Rubalcava, al frente del organismo; sin embargo, diputados adelantaron que será en enero. Entre las posibles fichas para este nuevo nombramiento, circula el nombre de Rubalcava, exalcalde de Cuajimalpa, quien se ha mantenido cercano a la Cuarta Transformación tras su separación con el PRI. Para esclarecer los rumores, se cuestionó a la **Mandataria capitalina** y a legisladores sobre el tema. “Sobre el tema del Metro, en su momento daremos a conocer quién estará a cargo en estos cambios que estamos haciendo del Metro”, refirió **BRUGADA** al consultarle sobre la posible designación del actual integrante del Verde Ecologista. **24H-7.**

LUEGO DE EJECUCIÓN, PROMETEN SEGURIDAD EN PLAZAS COMERCIALES. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, y el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, dijeron que la administración trabaja de manera permanente para brindar mayor seguridad a los capitalinos, sobre todo en zonas comerciales. Luego de la ejecución de Jesús Pérez Alvear en la Plaza Miyana, en la zona de Polanco, Pablo Vázquez afirmó que “sobre todo en la época decembrina, está garantizada su seguridad en espacios comerciales, en espacios de consumo, como es el corredor de Polanco y como son las plazas comerciales de nuestra Ciudad”. La **Mandataria capitalina** señaló que “sobre el caso de Polanco, que es un tema lamentable, que vamos a seguir trabajando en su investigación y que se trabaja todos los días en esta Ciudad intensamente, para garantizar más seguridad”. **Uni 18M.**

ALCALDE DE GAM COMPRA CAMIONETAS PARA ATENDER SERVICIOS URBANOS. El alcalde en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, compró una flota de camionetas nuevas que fueron entregadas a los trabajadores de la Dirección de Servicios Urbanos, quienes se encargan de tapar socavones, baches, fugas de agua, la poda de árboles y la reparación de luminarias en la alcaldía. De este modo se dignifican las labores que llevan a cabo diariamente las personas que dan mantenimiento a las calles, colonias y unidades habitacionales de la alcaldía y al mismo tiempo se da prontitud a las peticiones ciudadanas. Durante una asamblea en Cuauhtépec, Barrio Alto en compañía de **CLARA BRUGADA**, Janecarlo hizo una metáfora al asegurar que si Morena fuera un equipo de fútbol, ellos ganarían la final. **Cro 16**

MORENA PROPONE CRÉDITOS DE VIVIENDA CON 0% DE INTERÉS PARA LOS JÓVENES. El diputado morenista César Emilio Guijosa, presidente de la Comisión de Vivienda, propuso que los jóvenes puedan tener créditos con condiciones preferenciales, incluyendo tasas de 0% de interés y plazos extendidos, que les permitan acceder a una vivienda digna y de calidad sin comprometer más del 30% de sus ingresos financieros y sin contraer deudas impagables. Aseguró que se trata de una iniciativa ya propuesta por la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, pero que se busca consolidar dicho derecho, llevarlo a rango de ley, para beneficio de los jóvenes en las siguientes administraciones. “Es muy importante que se establezca en la propia ley para administraciones posteriores”, precisó. **Cro 15, Met 11.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA**
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

SE ALISTA TERNA PARA LA FISCALÍA. El próximo 10 de diciembre se dará a conocer la terna de los candidatos a encabezar la FGJ de la CDMX. Así lo dio a conocer el Consejo Judicial Ciudadano del Congreso capitalino, presidido por Jorge Nader Kuri. Esto luego de que se aplazara la decisión de la terna, debido a que la G.N. solicitó más tiempo para analizar las evaluaciones de control de confianza de los seis candidatos. El presidente del Consejo judicial informó que los sobres serán abiertos durante la sesión que se realizará el siguiente martes. Después será enviada a la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, quien deberá elegir al nuevo candidato y nuevamente será devuelta la propuesta al Congreso de la capital. **Bas. 12.**

DA LUZ VERDE TECM A NUEVAS CONSEJERAS DEL EICM; GANARÁN MÁS DE SHEINBAUM. El Tribunal Electoral de la Ciudad de México falló en favor de las tres nuevas consejeras del Instituto Electoral local, por lo que recibirán un salario mensual mayor al de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, lo que contraviene la Ley de Austeridad. Con la resolución, las consejeras María de los Ángeles Gil, Melisa Guerra y Cecilia Hernández podrán percibir una remuneración neta de 135 mil 779.36 pesos mensuales, así como todas las prestaciones que otorga la ley. Sin embargo, en el TECM también se viola esta disposición, pues todos sus magistrados ganan más de 166 mil pesos mensuales cada uno. El lunes pasado este diario dio a conocer que el tribunal presupuestó 59 plazas con salarios más altos que el de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, para 2025. **Jor. 29.**

FIN DE POSTULACIONES PARA EL COMITÉ DE SELECCIÓN. La Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México informa que, de acuerdo con la Convocatoria publicada en la Gaceta Oficial el 19 de noviembre del presente año, ha concluido la recepción de postulaciones para conformar el Comité de Selección que será responsable de implementar el proceso para seleccionar la terna que se enviará al Congreso de la Ciudad de México con el fin de designar a la persona titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México. Se recibieron 39 postulaciones de universidades, colegios de profesionistas, organizaciones de la sociedad civil y cámaras relacionadas con las materias de planeación. **Eco 31 (FOTO).**

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO

EL CABALLITO. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, oficializó que las fottomultas, que se sumarán a las actuales fotocívicas, estarán de regreso en 2025, pues las infracciones de tránsito estarán incluidas en la propuesta de paquete fiscal que la administración capitalina presentará en unas semanas al Congreso local para el próximo año. **Doña CLARA**, desde campaña, había anunciado que apostará por un sistema híbrido que aplique los dos tipos de sanciones, y ese plan es lo que están trabajando. También deslizó que habrá más medidas para poner orden, como incrementar el número de radares de velocidad y consultará con organizaciones ajustes a las reglas para ciclistas y motociclistas. **Uni 19M.**



EL CABALLITO. Quedó claro que habrá un nuevo director del STC Metro en la Ciudad de México, pues la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, comentó que se está buscando al sustituto de Guillermo Calderón, quien ya había señalado, se quedará hasta que concluya la modernización de la Línea 1, planeada para la mitad de 2025. Eso sí, empieza la baraja de nombres y entre algunos morenistas ha surgido el nombre de Adrián Rubalcava. Sobre él se le preguntó a **Doña CLARA** y dijo que en su momento se dará a conocer el cambio. **Uni 19M.**

FRENTES POLÍTICOS. Quien dio buenas cuentas en su informe al frente del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX fue su presidenta Estela Fuentes Jiménez. Resaltó un avance notable en la digitalización de la gestión del TJA y en la paridad de género, que se cumplió por primera vez en el pleno, así como en la perspectiva de género en la impartición de justicia. Estuvo acompañada por la ministra Yasmín Esquivel y el secretario general de Gobierno de la capital, César Cravioto, en representación de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**. Buenas noticias en medio de la transformación de la reforma a la justicia en el país. **Exc. 13.**

CAPITAL POLÍTICO, por Adrián Rueda. Debido a que funcionarios de la nueva administración de Tlalpan se niegan a dar el visto bueno en la mayoría de las áreas entregadas por sus antecesores, el aguinaldo de los trabajadores del gobierno anterior está en peligro. Los trabajadores de Alfa consideran que hay línea para fastidiarlos, que por eso los tienen dando vueltas sin finiquitar el trámite a nadie. El gran problema es que si no consiguen esas firmas, no les van pagar la parte proporcional del aguinaldo que por ley les corresponde. Algunos de plano dudan que se los vaya a dar, lo que sería una grave violación a sus derechos. Que ya quisieran ver que eso le hagan a la gente que estuvo con **CLARA BRUGADA** en Iztapalapa, por ejemplo, o en alcaldías de Morena, cuyos titulares están en el gobierno federal. Dicen que si Gaby quiere vengarse de Alfa, que lo haga con ella, no con los trabajadores. **Exc. 25.**

A LA SOMBRA. El asesinato de Jesús Pérez, ocurrido esta semana en una plaza de la CDMX, es reflejo del avance del crimen organizado en la tierra gobernada por **CLARA BRUGADA**. Según el Departamento del Tesoro de EU, el finado tenía relación con el CJNG que tiene presencia en la capital del país, de acuerdo con informes de inteligencia. Eso sí, según las autoridades, las actividades que los criminales realizan en la capital suelen ser de bajo perfil para no llamar la atención policial. **Sol 2.**



ARTÍCULOS

¡METIDOS HASTA LA COCINA! (BIS), por Arturo Damm. Vimos que al gobierno lo tenemos metido hasta la cocina, obligándonos a conductas que no debe obligarnos, prohibiéndonos conductas que no debe prohibirnos, y castigándonos por conductas que no debe castigarnos, todo ello propio del Estado de chueco. Además de obligar a conductas que no debe obligar, de prohibir conductas que no debe prohibir, y de castigar conductas que no debe castigar, el gobierno hace cosas que no debe, porque no tienen que ver con su legítima tarea, provisión de seguridad e impartición de justicia. Cuando el gobierno hace cosas que no debe cobra más impuestos de los que debe y todo lo que cobra de más es una expropiación legal. **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México**, manifestó su intención de recrear La Quebrada de Acapulco en el Zócalo capitalino, con la intención de que los capitalinos veamos a los famosos clavadistas. Mejor muestra de que el gobierno hace cosas que no debe, de que está metido hasta la cocina, de que cobra más impuestos de los que cobraría si se limitara a la realización de sus legítimas tareas, no puede haber. ¡El gobierno promotor de espectáculos! **Raz 20.**

EL VIOLENTADOR DETRÁS DE LA PUERTA, por Salvador Guerrero. Isabel vio cómo poco a poco el espacio donde se sentía segura cambió a constituirse en el sitio de todos sus miedos. El deterioro en la relación con su pareja comenzó con críticas a su forma de vestir, control sobre las reuniones con compañeras de trabajo. No supo cuándo, pero los gritos se hicieron cotidianos. En estos 16 días de activismo contra la violencia de género, iniciados el 25 de noviembre y a concluir el 10 de diciembre, tenemos la oportunidad de contribuir con una llamada a tiempo a las líneas de emergencia. Además, en la Línea Antiextorsión –en función desde el pasado 11 de noviembre por instrucciones de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**–, el 45% de las denuncias son de mujeres. Sacar al agresor de casa o a la violencia de nuestras actitudes respecto de las mujeres es nuestro propósito en el diálogo con una comunidad democrática. **Pre 14.**

QUE NO TE DÉ FRÍO, por Salvador Guerrero. El descenso en la temperatura es el recordatorio de la necesidad de apoyar a quienes enfrentan condiciones de vulnerabilidad. Para prevenir esos riesgos, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, lanzó la campaña “La Ciudad te Cuida y en Invierno te Cobija”, encaminada a fortalecer la vacunación por influenza y COVID, informar sobre enfermedades respiratorias y regalar cobijas. Los ciudadanos podemos contribuir con donaciones de ropa abrigadora o avisos de personas en situaciones de riesgo. **Gra. 3.**

ALCOHOLÍMETRO: VIDA Y TRAGEDIA. En el banderazo del Alcoholímetro, el programa que en los últimos ha disminuido en 40% los accidentes mortales provocados por conductores ebrios. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, hizo un llamado a reforzar la cultura vial: “Que en este programa de Conduce sin Alcohol se puedan aumentar los puntos para garantizar seguridad en estas fechas”. Hace falta la voluntad ciudadana y empresarial para un buen regreso a casa. Salvar vidas y fortalecer la confianza es el objetivo, mencionó la secretaria ejecutiva del Consejo Ciudadano, clara Luz Álvarez. **Bas. 13.**



GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

LA SSC CONFIRMA QUE ASESINADO EN POLANCO INTEGRABA EL CJNG. Jesús Pérez Alvear, exmanager de Gerardo Ortiz, quien fue asesinado en el restaurante El Bajío, en Plaza Miyana, Polanco, tenía relación con el Cártel Jalisco Nueva Generación; así lo confirmó el Secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Pablo Vázquez Camacho. El jefe de la policía capitalina explicó que en el sitio se encontraron múltiples casquillos nueve milímetros del arma utilizada en la agresión directa, la cual, Vázquez aseguró que tuvo un nivel de premeditación alto. Pablo dijo que al conocer que los agresores tenían una zona de movilidad definida en esa zona de restaurantes, entonces el ataque se planeó con anticipación. Relató que los atacantes descendieron de sus motocicletas y realizaron recorridos por las calles aledañas por 10 minutos, lo que pasó desapercibido, ya que en el sitio hay alta afluencia de servicios de repartición de comida rápida. **Cró. 14, Ref. 4, Raz. 18, +Ch. 25, Exc. 25, Uni. 18.**

LA INSEGURIDAD AZOTA ALCALDÍAS. En la primera recta del gobierno de los nuevos alcaldes, las demarcaciones que presentan una mayor incidencia delictiva son Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Benito Juárez, todas gobernadas por la oposición que además, coinciden en implementar Blindar, una misma estrategia de proximidad para ganar presencia policiaca en la calles. En el primer mes en que Alessandra Rojo de la Vega se desempeñó como alcaldesa de Cuauhtémoc, no hubo una variación importante en la mayor parte de los delitos, según indica el Observatorio Nacional Ciudadano (ONC). **Bas. 1-8.**

ARRANCA OPERATIVO NAVIDEÑO EN LA ALCALDÍA AZCAPOTZALCO. La alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez dio inicio al Operativo Navideño en materia de seguridad, en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Guardia Nacional y Policía Auxiliar, para reforzar la vigilancia de las calles de la demarcación y brindar tranquilidad a las y los chintololos en la temporada decembrina. La titular de la demarcación informó que se trabajará de manera coordinada con este Operativo y desde las mesas de construcción de la paz, para el mayor disfrute de la población en esta temporada y que, puedan realizar compras, festividades, venta y convivencia con plena seguridad. **Pre. 5.**

BAJAN 80% LOS HOMICIDIOS EN LA ÁLVARO OBREGÓN. El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, informó que durante este mes de noviembre registró una disminución del 80 por ciento en el número de homicidios de este año respecto al mismo periodo del año anterior. Lo anterior, dijo el edil, de acuerdo a las estadísticas del Gabinete de Seguridad que muestran que en noviembre de 2023 se contabilizaron 10 homicidios en esta demarcación, mientras que en noviembre de este 2024 se reportaron dos casos. **Raz. 18.**



ADQUIEREN 30 UNIDADES DE REACCIÓN INMEDIATA. Con el firme propósito de disminuir los delitos de alto y bajo impacto, la alcaldía Gustavo A. Madero adquirió 30 unidades de reacción inmediata que serán utilizadas en los despliegues policiales. En total son 25 camionetas con batea todo terreno y cinco autos de reacción in-mediata, todos se encuentran equipados con torretas y tecnología de punta en cuanto a comunicación, de este modo pueden acudir a una emergencia a la brevedad. Las unidades se encuentran balizadas con los logotipos de la alcaldía y el emblema Fuerza GAM, además del escudo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del Gobierno de la Ciudad de México. **Pre. 4.**

SE ALISTA “TORITO” PARA EL FIN DE AÑO. Conocido tradicionalmente como "El Torito", el Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social ha tomado su popularidad por las detenciones que se hacen en las fiestas decembrinas, especialmente durante el programa "Conduce sin alcohol". En entrevista con Diario Basta!, el director de "El Torito", Alejandro Hernández Ostría, afirmó que el personal ya está listo para las fiestas de fin de año, que es cuando crece el número de personas remitidas a este centro de detención. **Bas. 4.**

FALLAN MÁS DE MIL CÁMARAS EN CDMX. En la Ciudad de México, mil 32 cámaras instaladas en los Sistemas Tecnológicos de Video-vigilancia (STVs) presentan fallas, la mayoría ubicadas en las alcaldías donde más aparatos hay, tratándose de Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, informó el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5). En septiembre de este año, el Congreso capitalino aprobó un punto de acuerdo en el que solicitó al C5 realizar una revisión integral de las cámaras de videovigilancia, botones de pánico y altavoces ubicados en toda la ciudad. Los dispositivos forman parte de los STVs, postes ubicados en zonas estratégicas, con el fin de vigilar las calles. **Sol 17.**

PARA EU, SOLO YUCATÁN Y CAMPECHE SON SEGUROS. El Departamento de Estado de Estados Unidos tiene activas alertas de viaje por violencia e inseguridad en 30 de las 32 entidades federativas mexicanas. Solamente Campeche y Yucatán son considerados seguros para visitar. “Utilice las carreteras de peaje siempre que sea posible y evite conducir solo o de noche. En muchos estados, la presencia policial y los servicios de emergencia son extremadamente limitados fuera de la capital del estado o de las ciudades principales”, dice una de las recomendaciones que hace el Gobierno de Estados Unidos a quienes decidan viajar a México. **Sol 1-4.**

DETIENEN A INTEGRANTES DEL TREN DE ARAGUA. Cuatro hombres y una mujer relacionados con la organización criminal Tren de Aragua, dedicada a trata de personas y narcomenudeo, fueron detenidos por su presunta relación con el feminicidio de dos jóvenes de nacionalidad venezolana que fueron halladas sin vida en julio pasado en la Alcaldía Tlalpan. Las cinco personas, de origen venezolano, fueron capturadas en la Colonia Privada Ejido Cuauhtepac, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, durante el cateo a un inmueble. **Ref. 1, Jor. 30.**



ACELERA CONDUCTOR Y ARROLLA A ASALTANTE. El asaltante aprovechó el tráfico que había la noche del miércoles en Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, en la Alcaldía Iztapalapa. Viajaba como acompañante en una motocicleta y su cómplice no batalló para colarse entre los autos que avanzaban a vuelta de rueda en dirección hacia el sur. Cerca de las 21:30 horas, alcanzaron a la camioneta BMW color rojo, frente a la estación Apatlaco de la Línea 8 del Metro, en la Colonia Purísima Atlazolpa. **Ref. 4.**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CDMX

HAY PISTAS PARA ACLARAR EL CRIMEN EN POLANCO. Las investigaciones para esclarecer el homicidio doloso por disparo de arma de fuego en agravio de Jesús Pérez, exmánager del cantante Gerardo Ortiz, ocurrido en un establecimiento ubicado en una plaza comercial de la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo, muestran avances, señaló el coordinador General de Investigación Territorial en suplencia de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCdMx), Ulises Lara López. Luego de asistir al Informe de Actividades 2024 de la magistrada presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, Estela Fuentes Jiménez, Lara López señaló que el agraviado fue identificado y su cuerpo reclamado por familiares. **Pre. 29.**

FISCALÍA DEJA SIN EFECTO RECOMPENSA POR EL CACHORRO. La Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina dio a conocer este jueves que ha quedado sin efectos la recompensa de 3 millones de pesos que se ofrecía por la captura de Oswaldo Fabián Solís Vieyra alias “El Cachorro”, considerado uno de los generadores de violencia más peligrosos de la ciudad y quien está prófugo desde marzo de este año. A través de la Gaceta Oficial, la FGJ emitió dicho aviso, en el que se indica que lo anterior se determinó el pasado 24 de agosto de este año, en sesión ordinaria del Comité para el Otorgamiento de Recompensas de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, donde se estableció que el acuerdo por el que se ofrecía recompensa por “El Cachorro” cumplió con su finalidad. **Uni. 19.**

‘PONCHAN’ PROCESO CONTRA EX DELEGADO. Un tribunal federal invalidó el proceso abierto contra Christian von Roehrich, ex Delegado de la Benito Juárez, por la adjudicación presuntamente ilegal de 9 contratos por 17 millones 510 mil 332 pesos. El Octavo Tribunal Colegiado en Materia Penal de la Capital otorgó un amparo al ex funcionario, en el que ordenó a una Jueza local reponer el procedimiento y determinar de nueva cuenta si debe o no vincularlo a proceso por el delito de uso ilegal de atribuciones y facultades. **Uni. 1.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN

CIUDADANA

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA

DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

MANDAN AL TAMBO OCHO POR EJERCER VIOLENCIA FAMILIAR. La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX) informó que durante la segunda quincena de noviembre pasado, personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplimentó ocho órdenes de aprehensión contra siete hombres y una mujer por la probable comisión, en hechos por separado, del delito de violencia familiar en sus diferentes modalidades.
Bas. 30.

- 0 -